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En tan sólo 48 horas instalan 28 comisiones en el Congreso
Hoy comparecen para
la glosa del Informe
dos secretarios y el

consejero jurídico
SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En tiempo récord, el Congreso de
la Ciudad de México instaló comi-

siones legislativas antes de inicio
de la glosa del sexto Informe de

gobierno.
En tan sólo 48 horas, 28 comi-

siones iniciaron sesiones de ma-

nera breve y simultánea, ya que
este viernes serán las primeras
tres comparecencias con la pre-
sentación de los titulares de las
secretarías de Salud, Oliva López
Arellano; de la Contraloría Gene-
ral, Juan José Serrano Mendoza,
y de la Consejería Jurídica y de
Servicios Legales, Néstor Vargas
Solano.

A diferencia de 2021, cuando el

Congreso local tardó más de dos
meses en repartir las comisiones

debido a la pugna interna entre

bancadas, este año la definición se

hizo en un plazo de 15 días y bas-
taron unas cuantas horas para que
más de la mitad quedaran instala-
das. Aún faltan 17 por instalar.

Sesión solemne por sismos

Este jueves, el Congreso también
realizó una sesión solemne conmo-

tivo de los sismos ocurridos los 19 de

septiembre de 1985 y 2017; además,
diputadosy trabajadores del Poder

Legislativo local participaron en el

megasimulacro, con lo que abando-
naron el recinto en plena sesión, sin

que se reportaran incidentes.
"Es pertinente que en este Con-

greso realicemos con mayor fre-
cuencia estos simulacros para que
todas y todos aprendamos; se lo

dejamos ahí como tarea a la Junta
de Coordinación Política y este-

mos preparados para un evento

real, que esperemos nunca ocurra,

y mantengamos la memoriay soli-
daridad viva", resaltó la presidenta
de la mesa directiva, la morenista
Martha Ávila.


